

Ouest France
22 septembre 2020

Mayenne ville en bref

La bourse aux vêtements annulée à cause du Covid



La bourse aux vêtements automne/hiver est annulée.

PHOTO :

L'association des Possibles, qui organise la bourse aux vêtements, a décidé d'annuler la prochaine de l'automne/hiver.

Elle devait se tenir les 24 et 25 octobre, à la salle polyvalente. En conséquence, la distribution des bordereaux, samedi 26 septembre, n'aura pas lieu.

Cette décision a été prise par les organisateurs. « Elle a été motivée par la volonté d'appliquer, pour cette manifestation qui reçoit un large public sur plusieurs jours, un principe de précaution sanitaire et solidaire. Nous ne voulons pas prendre le risque d'engendrer, par cette action, un cluster », explique Bernard

Guillot, le vice-président, désolé de ne pas avoir pu encore récupérer tout le matériel dans le hall incendié.

« Lorsque nous l'aurons retrouvé, il faudra l'entreposer. Si quelqu'un peut nous mettre à disposition un local le temps de la construction de la nouvelle structure, ça nous arrangerait bien, déclare le vice-président. Nous regrettons de ne pouvoir proposer cet événement à tous nos déposants et acheteurs, mais aussi à tous les bénévoles frustrés de ne pouvoir agir pour les autres. Pour celle du printemps été 2021, nous aviserons selon les protocoles qui seront en vigueur ».